



NOVEDADES

2017



NOVEDADES 2017

CARTEL Y ANUARIO

El cartel oficial de la Semana Santa de Medina del Campo del año 2017 es obra de José Luis Misis, fotógrafo medinense que forma parte del Club de Empresas del Centro San Vicente Ferrer, y tiene como protagonista el paso de El Cristo de la Agonía, imagen de la Cofradía Penitencial de Nuestro Padre Jesús Atado a la Columna.

El Cristo de la Agonía fue tallado en 1565 por el Jesuita Domingo Beltrán Otazu, se conserva en la Iglesia de Santiago el Real, representa el momento anterior a la muerte, por ello la talla posee una mayor expresividad y patetismo al permanecer la cabeza con la boca abierta para coger el último aliento.

La talla se encontró en el S.XX prácticamente abandonada y en un muy mal estado debajo de las escaleras de la torre de la Iglesia de Santiago el Real, y en el año 1955 fue restaurada y repolicromada por el escultor bejarano Francisco González Macías.

Existe en la Sacristía de la misma Iglesia de

Santiago el Real otra talla de un crucificado sin policromar, de tamaño menor al de la Agonía, que se ha admitido como modelo a pequeña escala que sirvió a Domingo Beltrán para realizar dicha talla.

La imagen, goza de gran devoción dentro de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Atado a la Columna, aun no siendo la imagen titular, y llegó a contar con su propia sección dentro de la Cofradía desde 1954 a 1960. Hoy en día, cada Jueves Santo, antes de llevar a cabo la Procesión de Caridad, los Cofrades de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Atado a la Columna realizan la tradicional Promesa de Silencio delante del Cristo de la Agonía.

Se han editado 4.500 ejemplares del cartel, además de 3.500 programas oficiales de la Semana Santa 2017, con más de 100 páginas a color, y 15.000 programas de mano con los itinerarios de las procesiones. Estos materiales serán difundidos por toda España, Japón, Europa y Latino América.

PREGÓN

D. Don Ángel García Rodríguez conocido como Padre Ángel, fundador y presidente de la ONG "Mensajeros de la Paz", Príncipe de Asturias de la Concordia en 1994, se convertirá el próximo Miércoles de Pasión, 5 de abril de 2017 a partir de las 20'30 h., en el pregonero de la Semana Santa 2017 de la Villa Cofrade.

El pregón tendrá lugar en la Iglesia de Santo Tomás, ante el conjunto escultórico del Calvario (Francisco del Rincón, Siglo XVI).

El acto lo cerrará el Coro Gregoriano de la Colegiata de San Antolín de Medina del Campo.

CENTRO SAN VICENTE FERRER

Novedades

"Los Potajes de Cuaresma".

Conoce Medina del Campo a través del Centro San Vicente Ferrer, visita las bodegas de la Ruta del Vino de Rueda, degusta nuestros vinos verdejos y disfruta del **POTAJE TERESIANO** y conoce de primera mano la segunda fundación teresiana.

Bodegas participantes: Yllera, Valdecuevas, Castelo de Medina, Montepedroso, Solar de Muñoz Sancho

Establecimientos participantes: Hotel Palacio Balneario de las Salinas, Rte. el Arte, Bar Lisboa y Bar Restaurante Gloria.

Entidades colaboradoras: Centro San Vicente Ferrer - Junta de Semana Santa, Asoc. Gremial de Hostelería, Ruta del Vino de Rueda

Precio: 30 euros

+ info: turismo@ayto-medinadelcampo.es; www.turismomedinadelcampo.net; 983 81 13 57

ACTOS PREVIOS

La Semana Santa de Medina del Campo se trasladará a Alboraya (Valencia) para participar en las actividades llevadas a cabo por la localidad como sede Diocesana 2017

El 4 de Marzo, sábado, una representación de la Semana Santa de Medina del Campo se trasladará a Alboraya con el fin de participar en las actividades que tendrán lugar en la localidad valenciana que ha sido nombrada sede Diocesana 2017.

El mismo sábado, los cofrades de Medina del Campo participarán en la Procesión Diocesana que celebrará Alboraya con la imagen de Cristo en Brazos de la Muerte que goza de la advocación de Cristo en su Mayor Desamparo, tallada por el zamorano Ricardo Flecha en 2011 para el centro de Interpretación Huellas de Pasión de nuestra localidad, y que tras la devoción suscitada en un grupo de medinenses tiene su propia Cofradía, Cofradía Penitencial de Cristo en su Mayor Desamparo, desde noviembre del 2014. Serán los portadores de su propia Cofradía los encargados de procesionar la imagen por las calles de Alboraya.

La Semana Santa de Medina del Campo se presenta en Mérida

Los próximos 11 y 12 de marzo, sábado y domingo, respectivamente, más de un centenar de cofrades medinenses se desplazarán hasta Mérida para dar a conocer las excelencias de la Villa Cofrade y su Semana de Pasión de la mano de Don David Muriel Alonso, geógrafo, Agente de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Medina del Campo, ex-vicepresidente de la Junta de Semana Santa de Medina del Campo, y pregonero de la Semana Santa 2016

Los Cofrades de la Semana Santa Palentina se trasladarán hasta Medina del Campo para dar a conocer su Semana Santa.

El Viernes 24 de Marzo los Cofrades Palentinos se trasladarán hasta la Villa Cofrade donde realizarán la presentación de su Semana de Pasión en un acto que se llevará a cabo a las 20.30h en el Salón de Plenos del Ayuntamiento Medinense



MUNDO COFRADÉ

2017

.....

Este año la Semana Santa en Medina del Campo retrasa su finalización hasta el primer fin de semana de mayo, en el que la Villa Cofrade volverá a ser punto de encuentro cofrade con Mundo Cofrade. Cofradías, Hermandades, Juntas de Semana Santa, artesanos, imagineros, bandas, agrupaciones musicales, y semanasanteros en

general disfrutarán de un amplio programa de actividades del 5 al 7 de mayo que incluirá la VI Feria Cofrade, IV Encuentro Nacional de Bandas y Agrupaciones de Semana Santa "San Vicente Ferrer", III Foro "Huellas de Pasión" y IV Asamblea de Colaboradores del Centro Cultural San Vicente Ferrer.
(más información en pág. 24)

PROCESIONES



.....

Procesión Extraordinaria conmemorativa del 450 Aniversario de la Archicofradía de Nuestra Señora de las Angustias.

El Sábado, día 1 de abril a las 17,30 h. de la tarde tendrá lugar en la Iglesia Colegiata de San Antolín, para conmemorar por las calles el 450 aniversario de su fundación. Presidirá la procesión el Excelentísimo Señor Obispo Auxiliar, D. Luis J. Argüello García.

(más información en la página siguiente)

Domingo de Ramos

Tras las valoraciones de la Semana Santa 2016, se decidió por parte del Pleno de Cofradías adelantar la Eucaristía del Domingo de Ramos, de este modo la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Atado a la Columna como es habitual, acompañará a la Imagen de la Borriquilla desde la Iglesia de Santiago el Real hasta la Iglesia Colegiata de San Antolín, donde por primera vez, se efectuará de forma conjunta la Bendición de las Palmas y la Eucaristía de Ramos, para que los más pequeños puedan asistir a la Eucaristía de Domingo de Ramos. La

imagen de la Borriquilla entrará por primera vez en el templo colegial para presidir la Eucaristía.

Procesión El Calvario

La Procesión El Calvario que se realiza a las 19.30h. el Miércoles Santo pasa a denominarse Procesión de las Llagas de Cristo de la Cofradía El Calvario, durante la cual se realizarán diferentes paradas, indicadas con un repostero, por las llagas de Cristo de la Cofradía El Calvario, en un nuevo recorrido: Plaza de Santo Tomás, Calle Alegría, Avd. Constitución, Calle Adajuela, Calle Federico Hernández Rogado, Calle Colón, Calle Valladolid y Plaza Santo Tomás.

Cambio de Recorrido de la Procesión de la Sentencia

La procesión de la Sentencia, que recorrió las calles de Medina del Campo por primera vez en la madrugada del Miércoles al Jueves Santo del pasado año verá modificado su recorrido a partir de la Semana Santa 2017, pasando a ser este: Calle Carreras, Artillería, Rafael Giraldo, Gerardo Moraleja, Plaza Segovia, Juan Bravo, Plaza Mayor, Las Cuestas, Cerradilla, Ronda de Gracia, Artillería y Calle Carreras.

